



# “Desafuero de Alito será *fast track*”

Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena en San Lázaro, asegura que el juicio de procedencia “**va a ser expedito**”

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**  
—nacion@eluniversal.com.mx

Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados prevén desahogar por la vía del *fast track* la solicitud de desafuero en contra del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno; para que sea juzgado por el delito de enriquecimiento ilícito en Campeche.

El vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Leonel Godoy, subrayó que el juicio de procedencia a *Alito* “va a ser expedito este tema y veremos de qué lado están los legisladores, si siguen diciéndolo, a pesar de lo evidente, que es un perseguido político con estas propiedades. Siempre ha sido político”, indicó en el Senado.

Dijo que “con todas estas pruebas que hay en su contra, a ver si aun así su partido y Acción Nacional lo van a defender, como Acción Nacional ha defendido a Genaro García Luna.

“Morena y seguramente nuestros aliados vamos a estar a favor de que proceda la separación de Alejandro Moreno Cárdenas, se le quite el fuero, pueda ser sujeto a

proceso y que ahí alegue lo que a su derecho considere”, dijo el exgobernador de Michoacán.

Leonel Godoy aseguró que no hay correspondencia entre los ingresos declarados por el priista y los bienes que se le han encontrado, entre ellos, un inmueble que fue cateado en Campeche con un valor de 130 millones de pesos, sumado a un departamento en Polanco, otro en Bosque de las Lomas y una casa que “tiene ventanas blindadas y guardias con armas largas”.

Comentó que en el proceso contra *Alito* sólo se requiere de mayoría simple y remarcó que Morena va a votar por quitarle el fuero al presidente del PRI, porque “creemos su riqueza es inexplicable y su comportamiento político, todavía peor”.

Por separado, el fiscal General de Campeche, Renato Sales, rechazó que se esté violando el debido proceso o que se trate de una persecución, como acusaron dirigentes de la alianza Va por México, con el juicio de procedencia que presentó la vispera contra el

presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, a quien se le acusa de enriquecimiento ilícito.

## **PRI contraataca**

Los integrantes de la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados aprobaron citar a comparecer a Renato Sales Heredia por el presunto robo de equipo de espionaje, según consta en la auditoría DMI9006 practicada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Asimismo, avalaron solicitar al órgano fiscalizador un informe sobre presuntas irregularidades en el estado de Campeche entre los años 2015 y 2019. ●

**LEONEL GODOY** Vicecoordinador de Morena en San Lázaro

**“Morena y seguramente nuestros aliados vamos a estar a favor de que proceda la separación de Alejandro Moreno, se le quite el fuero, pueda ser sujeto a proceso”**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 <b>EL UNIVERSAL</b> EL GRAN DIARIO DE MÉXICO	2	18/08/2022	LEGISLATIVO



Alejandro Moreno aseguró que no existe ninguna prueba en su contra.